



MS Flamenco, September 2012

Empfehlung

An Bord des Flusskreuzfahrtschiffes MS Flamenco habe ich als Kreuzfahrtleiterin von 21. Mai 2012 bis 16. September 2012 mit dem Alleinunterhalter, Herrn Peter Szitka zusammengearbeitet.

Herr Szitka ist mir hierbei als hervorragender und vielseitiger Alleinunterhalter ein geschätzter Mitarbeiter gewesen. Besonders zu betonen ist die immer tanzbare Musikauswahl, die hochwertigen Arrangements und die perfekte Einstudierung des Repertoires. Der Kollege hat eine wundervolle, charmante und positive Ausstrahlung, die unsere Gäste allabendlich und zuverlässig zu guter Laune verholfen haben. Trotz der langen Einsatzdauer hier an Bord zeigten sich keinerlei Schwankungen des Qualitätsstandards.

Herr Szitka hat hier an Bord auch auf verschiedenen Events wie z. B. dem Piratenabend, dem Frühschoppen und vieles mehr mitgewirkt, wobei er Einsatzfreude, Kreativität und ein Höchstmaß an Flexibilität an den Tag legte.

Auch in seinen Moderationen zeigt sich Herr Szitka als versierter und immer bestens vorbereiteter Profi, der auf sich ändernde Situationen und unterschiedliche Publikumsgruppen immer eine denkbar positive Wirkung zu erzielen wusste. Sein Deutsch hierbei ist fließend und farbig und wirkt souverän.

Das Repertoire von Herrn Szitka ist breit und sicher, Gastwünsche konnten in den allermeisten Fällen erfüllt werden. Wo nicht, hatte er jedenfalls immer einen passenden Alternativvorschlag parat.

In den Umfragen unter unseren Gästen, die sowohl ständig mündlich als auch in Fragebogen-Aktionen schriftlich nach jeder Reise stattfinden, erhielt er immer auffallend positive Bewertungen.

Besonders hervorzuheben sind auch die zuvorkommenden, freundlichen und immer hilfsbereiten Umgangsformen von Herrn Szitka sowohl gegenüber den Gästen, als auch gegenüber allen Kollegen.

Ich würde mich freuen, in Zukunft wieder mit Herrn Szitka zusammenarbeiten zu können, er wird mir als wunderbarer Musiker, wertvoller Kollege und äußerst sympathischer Mensch in Erinnerung bleiben.

Petra Dubbert Kreuzfahrtleiterin





Referenz Schreiben für Herrn Peter Szitka

Herr Szitka war in den Zeitraum von:

ab 18. 04. 2011 bis 19. 09. 2011 und ab 21. 05. 2012 bis 17. 09. 2012 bei uns auf der MS Flamenco als Alleinunterhalter in unserer Bar angestellt. MS Flamenco verfügt über 196 Gäste Kapazität.

Sein diskretes und zuvorkommendes Auftreten wurde von unseren Hotelgästen sehr geschätzt.

Herr Szitka hat es ausgezeichnet verstanden, sein Musik nach unseren Hotelgästen Ihren Wunsch und Stimmung zu spielen. Er hat ein sehr breit gefächertes Repertoire, was er sehr gut ausgewählt hat und auch die Atmosphäre geschaffen hat, was die Gäste zum längeren Aufenthalt an der Bar begeistert hat.

Bei unseren wöchentlichen anspruchvollen Bord Programm, war Herr Szitka für das Musik Programm zuständig, hat im Bereich Entertainment unserer Crew sehr gut unterstützt.

Seine feine und leise Backgroundmusik war sehr unterhaltend für unsere Gäste während Des Apero's, Kaffeezeiten und er hat auch unsere Gäste mit Tanzmusik begeistert, so das wir immer sehr Zufriedene Gäste am hatten.

Herr Szitka haben wir als einen sehr zuverlässigen und Musiker kennengelernt, wir schätzen Ihn als Mensch sehr. Wir waren mit seiner Leistung stets zu unserer vollsten Zufriedenheit.

Wir danken Ihm herzlich für seine stilvoller Musikunterhaltung, er ist bei uns auf der MS Flamenco immer Willkommen.

Wir wünschen Herr Szitka aller Gute für die Zukunft und viel Erfolg und hoffen das wir Ihn als unseren Bord Mysiker wieder auf der MS Flamenco begrüßen dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Adile Wirth, Hotel Manager

MS Flamenco /

G&P Cruise Hoteh Management